



Chers concitoyens,
Chères concitoyennes,

La vie nous réserve des surprises, parfois réjouissantes, parfois beaucoup moins, et ce n'est pas parce que l'on s'occupe de la santé des personnes que l'on échappe au destin.

La maladie m'a éloigné ces derniers temps, du choix effectué en 1994, de m'investir dans l'amélioration de la qualité de vie des citoyens de notre belle commune.

Après un mandat de Conseiller Communal, un mandat d'Echevin, j'ai accédé depuis 2006 à la fonction de Bourgmestre.

Bien avant la maladie, en accord avec la Présidente du CPAS, ma partenaire de toujours, nous avons décidé de ne pas nous engager dans « la mandature de trop ».

Et même si ma santé est venue jouer les trouble-fête ces 2 dernières années, pour nous deux, il est plus gratifiant de partir la tête haute avec le sentiment du devoir accompli.

Car, oui, nous sommes fiers de ce que nous avons accompli pour Chaumont-Gistoux depuis 18 ans : redressement des finances communales, amélioration des conditions de vie de nos habitants, dans tous les domaines, personnes âgées, petite enfance, sport, culture, environnement, infrastructures.....

Bien sûr, le parfait n'existe pas et nous n'avons jamais eu la prétention d'en être les dépositaires.

Je suis convaincu que la liste **ENSEMBLE pour Chaumont-Gistoux**, qui prend avec courage et détermination, la succession de ARC, est l'option la meilleure et la plus sûre pour l'avenir de notre belle commune.

Aussi, en dépit des trahisures, des peaux de banane et des coups bas de ces derniers mois, je vous demande de faire confiance à ses 21 candidats.

Emmenés par Bérangère Aubecq, qui m'a remplacé pendant deux ans, Pierre-Yves Docquier, Danielle Moreau et Violette Matthijs, ils sont tous bien au-delà de la politique politicienne et des questions d'ego.

Comme l'a bien dit Churchill : « La démocratie est le pire des régimes, mais on n'a pas encore-trouvé mieux ! »

De la même manière que vous m'avez fait confiance pendant 18 ans, je vous fais confiance pour votre choix lors du scrutin.

Luc DECORTE
Bourgmestre sortant





Chers concitoyens,
Chères concitoyennes,

Depuis 18 ans, j'ai le plaisir de m'investir en tant que Présidente du C.P.A.S. de Chaumont-Gistoux. Il est temps maintenant de tourner la page et de passer le relais !

Au fil des années, grâce à une équipe extraordinaire, j'ai créé et animé le concept de Pôle social qui permet que, dans notre commune, chacun quel que soit son âge et sa situation peut trouver aide et soutien. Vous n'imaginez pas le nombre d'habitants qui ont pu bénéficier d'un coup de pouce, d'une écoute, d'un conseil avant de redémarrer et de voler de leurs propres ailes ...

En faisant preuve de créativité et de détermination, j'ai pu mener à bien plusieurs projets importants pour la population : la construction de 4 crèches qui offrent une qualité de l'accueil exceptionnelle, ainsi que de 24 logements temporaires et d'urgence, de 6 habitations destinées à des personnes avec un handicap mental léger, d'une maison de jour pour les personnes isolées, d'un service mobile pour les jeunes ou encore de permanences pour les malentendants ou de lutte contre les violences intrafamiliales ... et bien d'autres encore.

J'ai toujours privilégié le travail en partenariat, fédérant les forces locales, chacun apportant sa pierre à l'édifice, allant chercher tous les subsides possibles, dans un souci de bonne gestion des moyens publics. Je crois pouvoir dire que ma disponibilité a été sans failles, 7 jours sur 7 et 24h sur 24 (mon compagnon Stefano peut en témoigner 😊) .

Si je n'ai pas su ou voulu répondre à toutes les demandes, j'ai toujours pris le temps d'écouter et d'expliquer, marquant ainsi du respect à chacun.

Tout au long des années, j'ai pu m'appuyer sur la confiance de mes Bourgmestres, Luc Decorte et depuis deux ans Bérangère Aubecq. Aujourd'hui, c'est à mon tour de vous inviter à faire confiance à Bérangère et à son équipe : Pierre-Yves Docquier, Danielle Moreau, Violette Matthijs (qui a été à mes côtés au C.P.A.S. depuis 12 ans) et 17 nouveaux candidats.

Le 13 octobre 2024, faites-leur confiance comme moi. Votez **ENSEMBLE pour Chaumont-Gistoux**

Natacha VERSTRAETEN
Présidente du C.P.A.S. sortante

